

## Pro-Line Injektoren- und Glühkerzenlöser

Hochleistungslösemittel für festsetzende Injektoren, Glüh- und Zündkerzen. Unterwandert Verschmutzungen sowie Korrosion und ermöglicht den leichten Ausbau. Entfernt dank hervorragender Reinigungseigenschaften festgebackene Ölrückstände, Verharzungen und Schmutzkrusten mühelos.

## Pro-Line Injector and Glow Plug Dismantling Aid

Heavy-duty solvent for seized injectors, glow and spark plugs. Undermines accumulated dirt and corrosion and enables easy removal. Outstanding cleaning properties allow stubborn oil residues, resinification and encrusted dirt to be removed easily.



Art.-Nr. / Part No.

3379

## Pro-Line Injektoren- und Glühkerzenfett

Teilsynthetisches, metallfreies Spezialfett zum Einschmieren von Injektoren, Zünd- und Glühkerzen vor dem Einbauen am Motor. Vermeidet das Eindringen von Feuchtigkeit und verhindert somit eine Korrosion des Injektors und der Glühkerze. Durch das Spezialfett wird die Demontage deutlich erleichtert.

## Pro-Line Injector and Glow Plug Grease

Partly synthetic, metal-free special grease for lubricating injectors and spark and glow plugs before installation in the engine. Blocks the ingress of moisture and so prevents corrosion of the injector and glow plug. The special grease also makes disassembly much easier.



Art.-Nr. / Part No.

3381 (20g)

## Der Sprühkopf für alle Pro-Line-Serviceprodukte

## The actuator for all Pro-Line Service Products

Der LIQUI MOLY-Sprühkopf ist optimal an die Arbeiten in der Werkstatt angepasst:

- optimal auch für punktgenaues Sprühen
- flächiges Sprühen bei eingeklapptem Sprührohr
- sprüht auch überkopf
- bequeme Handhaltung

Perfect for workshop purposes: the LIQUI MOLY actuator.

- small spray pipe for precise spraying
- integrated nozzle for extensive application
- sprays overhead
- comfortable hand position



## Die Pro-Line-Serviceprodukte The Pro-Line Service Products

Auf die Pro-Line-Produkte ist bei jedem Service und jeder Reparatur Verlass. Sie sorgen dafür, dass Bauteile und Technik einwandfrei und sicher funktionieren und bilden die Grundlage für einen ordnungsgemäßen Betrieb von Fahrzeugen und Maschinen.

Die Anwendung ist einfach, ergiebig und sparsam zugleich; dank des neuen Sprühkopfes, der flächiges wie punktgenaues Auftragen ermöglicht.

Ein gutes Konzept macht sich nicht nur in der Werkstatt, sondern auch im Budget bemerkbar. Die Pro-Line-Serviceprodukte sind so aufeinander abgestimmt, dass sieben Artikel für die meisten Inspektions- und Reparaturarbeiten ausreichen.

Manche Produkte sind wahre Multitalente und decken die Aufgabenbereiche mehrerer herkömmlicher Sprays und Pasten ab. Das gestaltet das Arbeiten noch wirtschaftlicher.

Pro-Line products can be relied on for every service and every repair. They ensure that components and technology function safely and reliably and they lay the foundation for the proper operation of vehicles and machinery.

Simple to apply, they offer high coverage yet are economical thanks to the new spray head, which allows both extensive and precise spot application.

A good concept gets noticed not just in the workshop, but also on the bottom line. The Pro-Line service products are coordinated so cleverly that just seven articles are enough to be able to carry out most of the inspection and maintenance work arising in a workshop.

Some of this products are multi purpose sprays that replace some other sprays and pastes. That makes the work simpler, more reliable and more economical.



# Pro-Line – das Konzept für professionelle Wartung

## Pro-Line – the concept for professional maintenance

Gebindeinhalt:  
Product content:  
400ml



Art.-Nr. / Part No.  
7387

### Pro-Line Wartungsspray weiß

Haftfester, wasserbeständiger, weißer Hochleistungsschmierstoff. Hinterlässt nach Verdunsten des Lösungsmittels einen weichen Schmierstoff, der dank ausgezeichneter Tief- und Hochtemperaturbeständigkeit bei härtesten Bedingungen eingesetzt werden kann. Schützt durch zuverlässigen Korrosionsschutz und gute Wasserbeständigkeit alle Bauteile optimal.

### Pro-Line Maintenance Spray white

White, adherent, water-resistant high-performance lubricant. After the solvent evaporates, leaves behind a soft lubricant whose excellent stability in low and high temperatures allows it to be used in the toughest conditions. Protects all components ideally through reliable corrosion protection and good resistance to water.



Art.-Nr. / Part No.  
21920

### Pro-Line Keramik Pulverspray

Fettfreies Gleit- und Trennmittel auf Basis von hexagonalem Bornitrid. Geeignet für nahezu jeden Werkstoff. Pflegt, schützt, isoliert, beseitigt Quietschen und ist aufgrund seiner Langzeitschmierung universell einsetzbar, vor allen Dingen in Arbeitsbereichen, in denen öl- oder silikonhaltige Mittel die Nachbearbeitung wie z. B. Lackierarbeiten stören. Enthält kein Mikroplastik und ist silikon- sowie PFAS-frei.

### Pro-Line Ceramic Powder Spray

Grease-free lubricant and release agent based on hexagonal boron nitride. Suitable for almost any material. Maintains, protects, insulates, eliminates squeaking noises and can be used universally due to its long-term lubrication, especially in work areas where oil and silicone-based agents interfere with the finishing work, e.g. painting work. Contains no microplastics and is silicone and PFAS-free.



Art.-Nr. / Part No.  
7388

### Pro-Line Haftschiemierspray

Hochwertiger, synthetischer, thermostabiler, extrem haft- und schleuderfester Schmierstoffcompound. Nach Verdunsten des Lösungsmittels verbleibt ein äußerst haftfähiger Schmierstofffilm. Sorgt dank spezieller Formulierung für optimalen Korrosionsschutz und hervorragendes Abdichtverhalten. Bietet aufgrund hoher Druckaufnahmefähigkeit und Langzeitwirkung für alle Bauteile auch unter Extrembedingungen optimalen Schutz.

### Pro-Line Tacky Lube Spray

High-grade synthetic, heat-resistant lubricant compound that is extremely adherent and resistant to acceleration forces. The solvent evaporates to leave behind an extremely adherent lubricating film. Uses its special formulation to ensure optimum corrosion protection and outstanding sealing properties. Offers the best possible protection for all components even under extreme conditions thanks to the high pressure absorption capacity and long-term effect.



Art.-Nr. / Part No.  
7385

### Pro-Line Keramikspray

Deckt ca. 90 % aller Standard-Sprayanwendungen ab. Schmiert, trennt und schützt vor Verschleiß sowie Korrosion. Verfügt über ausgezeichnete Heiß- und Kaltwasserbeständigkeit sowie sehr gute Beständigkeit gegen Bremsflüssigkeit und Felgenreiniger. Trennwirkung bis 1.400 °C.

### Pro-Line Ceramic Spray

Covers approx. 90 % of all standard spray applications. Lubricates, separates and protects against wear and corrosion. Offers outstanding resistance to hot and cold water as well as very good resistance to brake fluid and rim cleaner. Separating effect up to 1,400 °C.



Art.-Nr. / Part No.  
7389

### Pro-Line Silikon spray

Mineralöl- und fettfreies Tren-, Gleit- und Schutzmittel auf Silikonbasis. Schützt, schmiert, pflegt und isoliert. Verursacht keine Flecken. Wirkt antistatisch. Beseitigt Quietschen, Knarren und Schwergängigkeit. Bietet lang anhaltenden Schutz gegen Verschleiß. Vielseitig einsetzbar, vor allem in Arbeitsbereichen, in denen öl- oder fetthaltige Schmierstoffe unerwünscht sind oder die anschließende Nachbearbeitung stören.

### Pro-Line Silicone Spray

Silicone-based separating agent, lubricant and protective agent free from mineral oils and greases. Protects, lubricates, maintains and insulates. Does not stain. Has an antistatic effect. Eliminates squeaks, creaking and sluggishness. Offers long-lasting protection against wear. Versatile application, particularly in areas where oil or grease-based lubricants are not desired or would interfere with subsequent finishing work.



Art.-Nr. / Part No.  
7386

### Pro-Line Elektronikspray

Vollsynthetisches, kunststoffverträgliches Elektronikspray für die Reinigung und Pflege verschmutzter Elektroteile. Die Oxid- und Sulfidbeschläge werden unterwandert, dadurch werden Kontaktwiderstände vermindert, die elektronischen Teile geschützt und die Betriebssicherheit gewährleistet. Die schnelltrocknende Formel hinterlässt keine Rückstände und ist silikonfrei. Hinweis: Treibgas ca. 10 Min. ablüften lassen. Funkenbildung vermeiden.

### Pro-Line Electronic Spray

Fully synthetic Electronic Spray that is compatible with plastics for the cleaning and care of contaminated electrical parts. Penetrates and undermines the oxide and sulfide layers, thereby reducing contact resistance, protecting the electronic parts and ensuring operational reliability. The quick-drying formula does not leave residues and is silicone-free. Note: Wait approx. 10 minutes off to allow the propellant to flash off. Avoid sparking.



Art.-Nr. / Part No.  
7390

### Pro-Line Schnellrostlöser

Extraschneller Rostlöser mit hervorragender Kriechwirkung. Rost- und schmutzflüssig. Unterwandert Feuchtigkeit. Mit guten Gleiteigenschaften. Neutral gegenüber Kunststoffen, Lacken und Metallen.

### Pro-Line Rapid Rust Solvent

Extremely fast rust solvent with outstanding creep effect. Dissolves rust and dirt. Infiltrates and undermines moisture. Has excellent lubrication properties. Does not react with plastics, paints or metals.